

Los empresarios exigen a Díaz que no utilice el diálogo social para sacar provecho político

M.Valverde, Madrid

Gerardo Cuerva, presidente de Cepyme, patronal de la pequeña y mediana empresa, pidió al Gobierno que “no instrumentalice el diálogo social”, que no utilice a los empresarios y a los sindicatos para sacar provecho político. Cuerva, que también es vicepresidente de CEOE, recalcó ayer una reclamación que suele hacerle a Yolanda Díaz, vicepresidenta segunda y ministra de Trabajo: “Nunca, nunca debiera ocurrir que se instrumentalice el diálogo so-

cial. Siempre sale perjudicado en el momento en el que algún Gobierno instrumentaliza la concertación”.

Además, Cuerva protestó por la costumbre del actual Ejecutivo de elaborar normas que afectan a las empresas y trabajadores, sin consultarlas con los agentes sociales. Por ejemplo, con las últimas regulaciones que afectan al despido. Cuando Díaz obligó a las empresas que quieran hacer un despido colectivo a preavisar a la autoridad laboral con seis meses de anticipa-

ción. O aumentó el papel de la Inspección de Trabajo en el mismo.

Cuerva participó esta mañana en una jornada sobre el diálogo social junto al presidente de CEOE, Antonio Garamendi, y a los secretarios generales de CCOO, Unai Sordo, y de UGT, Pepe Álvarez. La jornada fue organizada por el **Colegio de Economistas** de Madrid.

Sobre el intervencionismo del Gobierno, el presidente de CEOE, Antonio Garamendi, se quejó de que el Ejecuti-

vo suba todos los años el salario mínimo interprofesional, pero no deje a las empresas que repercutan esa subida en los concursos públicos. Por ejemplo, en sectores como la limpieza, la construcción o los servicios auxiliares a la administración. En estos momentos, el SMI es de 1.080 euros mensuales, y 15.120 anuales. Garamendi añadió que una subida de esta renta como las que se han hecho en los últimos años, “rompería absolutamente todos los convenios colectivos que tene-

mos porque influiría en todas las bandas salariales. Es nuestra opinión”, concluyó.

Pepe Álvarez dijo que la subida del salario mínimo interprofesional “es el mejor sistema para elevar la protección social”. Y propuso que esta renta “se actualice de forma automática todos los años por ley”. Es más, el secretario general de CCOO, Unai Sordo, recalcó que “la economía española no puede competir en la UE con salarios que están por debajo del 60% del salario medio”.



Europa Press

La vicepresidenta segunda en funciones, Yolanda Díaz.